

„Kommt wir nehmen den Bus zum Zoo“

Endlich war es so weit...

Und dann stand er dort plötzlich, der riesige Bus mit 2 Etagen. Ein Doppeldeckerbus! Er sollte uns zu den Tieren in den Zoo bringen, die wir sonst nur in Büchern gesehen haben oder worüber wir wochenlang mit unseren Erzieherinnen gesprochen haben. Wir waren alle so aufgeregt. Der Ausflug ging los, es ging in den Krefelder Zoo. Nach einiger Zeit parkte der große Bus und wir waren endlich angekommen. Unsere Motivation war riesig! Wir wollten alle endlich die exotischen Tiere unserer Wünsche entdecken. Zu Beginn des Rundganges im Zoo machten unsere Erzieherinnen uns darauf aufmerksam leise durch den Zoo zu gehen, denn mit ein wenig Glück könnten wir den Löwen brüllen, den Pfau schreien und den Elefanten trompeten hören, erklärten uns unsere Erzieherinnen. Und das taten wir auch. Wir entdecken Erdmännchen, die sich zankten, Elefanten die sich ihr Futter mit dem Rüssel aus einem Loch in der Wand holten, ein Nashorn welches sich geduscht hat, Affen die sich von Ast zu Ast gehangelt haben, Papageien die so laut schrien, dass wir uns die Ohren zuhalten mussten und Krokodile die uns mit ihren großen Augen anschauten. Wir waren fasziniert von all diesen Eindrücken.

Gestärkt haben wir uns mittags mit einer leckeren Pommes mit Mayo und Ketchup. Trotz des starken Regens an diesem Tag Liesen wir uns dieses große Abenteuer nicht vermissen. Wir waren ja für jede Wetterlage gewappnet. Der Besuch im Zoo war für uns ein richtig tolles Erlebnis.

Wir bedanken uns, aus großen Kinderherzen, an den Förderverein der Kita St. Hubertus für die Finanzierung des großartigen Ausfluges

Die Kinder der Kita St. Hubertus